

J'ai le sens des valeurs et je veux les transmettre

Prévention scolaire et éducation

A ce jour, plus de 100 000 élèves sont scolarisés, à différents niveaux, dans les 90 établissements de notre canton. Ce chiffre ne fera que croître en raison de l'augmentation des naissances enregistrées depuis plusieurs années. Afin de répondre à cette évolution, tous les policiers spécialistes dans le domaine de la prévention routière doivent s'adapter en permanence pour former les enfants et les adolescents aux dangers de la route. A cet effet, nous disposons dans notre canton de plusieurs outils exceptionnels, dont notamment les jardins de circulation, aménagements plongeant les plus jeunes dans la réalité du trafic urbain. La prévention générale, la sensibilisation et l'apprentissage du bon comportement faisant partie intégrante du cursus scolaire, nos spécialistes se rendent quotidiennement dans les classes pour rappeler aux jeunes adolescents l'attitude à adopter dans la vie de tous les jours et les conséquences que peut engendrer un acte illégal.

*Adj C. A., 50 ans, Chef de section Prévention-Proximité,
Police Est Lausannois*

